



Alors que le contentieux post électoral relatif à l'élection présidentielle du 7 octobre dernier au Cameroun est à son 2ème jour ce mercredi 17 octobre 2018 à Yaoundé, le candidat du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc), a solennellement réitéré sa victoire, et invité Paul Biya à laisser celui que les Camerounais ont choisi, diriger le pays.

La prise de parole du Prof. Maurice Kamto, aura été la plus grande attraction de dizaines de millions de téléspectateurs qui suivent en direct, les débats relatifs au contentieux post électoral.

Après avoir fustigé le tribalisme qui selon lui a été orchestré par l'appareil administratif, le candidat du Mrc à l'élection présidentielle du 07 octobre dernier, a fermement indiqué que Paul Biya le président sortant et candidat du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc), doit lui céder le pouvoir.

Pour Maurice Kamto, il ne fait aucun doute que c'est lui du Mrc, qui a remporté la course à la magistrature suprême. Le professeur agrégé et avocat à la carrure universelle, s'est interrogé sur cette théorie qui veut que Paul Biya est la seule personne à pouvoir diriger le Cameroun, parmi 25 millions de Camerounais.

Même si la très brillante prestation des avocats du Mrc ne changera rien à l'issue plus que probable du scrutin qui sans doute devra voir Paul Biya prendre un 7ème mandat qui le conduira à 43 ans de pouvoir, il n'en demeure pas moins qu'avec le Mrc, naît une nouvelle dynamique politique au pays.

camer.be
